

Grußwort vom Erndtebrücker Bürgermeister Henning Gronau

Es ist sehr bedauerlich, dass derzeit alle Tagungen in anderer Form stattfinden müssen. Gerne denke ich an die Veranstaltungen zurück bei denen ich mit vor Ort war. Besonders die positive Atmosphäre ist mir dabei in Erinnerung geblieben. Diese ist sicherlich in digitaler Form so nicht zu erleben. Ich drücke Ihnen daher die Daumen, dass bald wieder die Möglichkeit eines persönlichen Zusammentreffens besteht.

Ich würde mich freuen, wenn Sie der Synode herzliche Grüße von mir zukommen lassen. Ich wünsche Ihnen trotz der anderen Umstände gute Entscheidungen und vor allem allen Teilnehmern viel Gesundheit in dieser besonderen Zeit. In der bevorstehenden Weihnachtszeit besteht dann sicherlich die Möglichkeit dieses ungewöhnliche und herausfordernde Jahr Revue passieren zu lassen.

Alles Gute und bis bald!